

## Comunicado N°28/2025

Estimadas familias, esta semana se llevó a cabo en nuestro colegio la Feria Científica, una instancia que resultó ser todo un éxito. La feria constituyó una valiosa oportunidad para que los niños y niñas desarrollaran el pensamiento crítico, ejercitaran la capacidad de argumentar con fundamentos y enfrentaran el desafío de comunicar de manera clara y rigurosa sus conimientos, fortaleciendo así competencias esenciales para su futuro académico y personal. La actividad concluyó hoy, viernes 5, con una nueva jornada de reciclaje, reafirmando nuestro compromiso con el cuidado del entorno y la conciencia medioambiental. Como parte de este cierre, también se realizó una charla dirigida al diferenciado de Física, dictada por nuestro ex estudiante Cristóbal Carrió, licenciado en Física, quien compartió con los alumnos reflexiones y ejemplos sobre la presencia de la física en la vida diaria, enriqueciendo así la experiencia de aprendizaje.

Destacamos el compromiso y la seriedad de nuestros estudiantes, quienes asumieron sus proyectos con gran responsabilidad, y extendemos un especial agradecimiento al equipo de profesores que acompañó, orientó y guio cada una de las etapas de este proceso.

El martes 2 de septiembre se realizó la ceremonia de premiación de la Copa Giampi, en memoria de nuestro querido estudiante Gianfranco Valdatta Manieu. Durante el mes de agosto se desarrolló este campeonato, que reunió el talento, el esfuerzo y el espíritu deportivo de estudiantes y profesores en un ambiente de sana competencia y compañerismo.

Los campeones de este año fueron nuevamente los estudiantes de II medio A, quienes también resultaron vencedores el 2024. El segundo lugar fue para IV medio B, mientras que el tercer lugar lo obtuvo el equipo conformado por estudiantes de I medio A y B.

Asimismo, se entregaron reconocimientos especiales a quienes se destacaron por su desempeño y actitud:

- Mejor Jugador: Gonzalo de la Fuente Izrael (IV medio B)
- Mejor Arquero: Juaquín Gómez Martínez (I medio A)
- Premio al Fair Play: Dante Vicencio Díaz (I medio A)
- Mejor Barra: I medios A y B

Queremos destacar también el gran trabajo de las organizadoras de esta versión de la copa: Matilda Farías Ortega (IV medio B), Emilia Symmes Barbieri (IV medio B) y Alejandra Gana Cifuentes (IV medio A), quienes con dedicación y compromiso hicieron posible que esta actividad se desarrollara de manera exitosa.

La Copa Giampi es mucho más que un campeonato: es un espacio para honrar la memoria de Gianfranco, fortalecer la amistad, la alegría y la unión de nuestra comunidad. Desde ya los dejamos invitados a reencontrarnos en el 2026 para vivir nuevamente esta hermosa experiencia deportiva y de compañerismo.

El lunes 1 de septiembre, los estudiantes de IIIº medio participaron de la charla "Ahorra desde Ahora" impartida por la asociación de AFP de Chile, en el marco de la asignatura de formación ciudadana. En ella se trabajaron temas que los preparan para el mundo laboral como: formalidad e informalidad laboral, tipos de contratos, como interpretar una liquidación de sueldo, qué son los impuestos y para qué sirven y cómo manejar tarjetas de crédito.

Fue una muy buena instancia donde pudieron compartir inquietudes y adquirir herramientas financieras para su futuro y que se repetirá el día lunes 8 de septiembre a los estudiantes de IV medio.

El día martes 2 de septiembre, los estudiantes de 5 básico A y B, tuvieron la visita al Museo de Historia Natural en Quinta Normal que les permitió trabajar el objetivo: "caracterizar las grandes zonas de Chile y sus paisajes, observando de manera directa ejemplos de clima, relieve, recursos y población".

La actividad se desarrolló con tranquilidad y excelente comportamiento por parte de los niños, quienes participaron activamente y mostrando gran interés. Fue una experiencia significativa que conectará los contenidos que se verán en clases y servirá como motivación para el nueva unidad.





El jueves 4 de septiembre los primeros básicos vivieron con gran entusiasmo una salida pedagógica muy esperada: la visita al Buin Zoo. Esta experiencia se enmarcó en la Semana de las Ciencias y complementó la unidad "Seres Vivos", en la cual los estudiantes han estado investigando acerca de sus características, ciclos de vida y hábitats.

El objetivo principal de esta visita fue favorecer el aprendizaje a través de la observación directa del mundo animal, fomentando en los estudiantes:

- La valoración y el respeto por la diversidad de especies.
- La comprensión de la importancia del cuidado del medio ambiente.
- La conexión entre los contenidos trabajados en clases y la experiencia real.
- El desarrollo de la curiosidad, la observación y el pensamiento crítico.

Además con esta actividad se promovió la convivencia y el disfrute en un espacio fuera del aula.





Como ya fue informado, la próxima semana celebraremos en nuestro colegio la Fiesta de la Chilenidad, que este año se desarrollará en una nueva modalidad de dos jornadas: el jueves 11 de septiembre, con las presentaciones de Playgroup a 4° básico y I° medio, y el viernes 12 de septiembre, con las presentaciones de 5° básico a IV° medio (se excluye I° medio). Este cambio busca que la celebración se desarrolle de forma más ordenada, cómoda y segura para todos, evitando las dificultades de alta concurrencia vividas en años anteriores.

En ambas jornadas, todos los estudiantes asistirán al colegio. Aquellos cursos que no se presenten ese día permanecerán en sus salas, con la posibilidad de seguir las actividades por transmisión en streaming.

El acceso de padres y apoderados será exclusivamente por el sector de la Sala Multiuso, tanto el jueves como el viernes. Solicitamos respeto y silencio hacia los estudiantes que estarán en clases en sus salas y que no presenten ese día.

Se ha habilitado un espacio especial para que cada curso realice una convivencia interna el día de su presentación, entre las 12:00 y 12:40 hrs. La organización estará a cargo de la directiva de padres, y los alimentos deberán llegar listos y preparados desde casa para ser entregados al profesor o profesora jefe. Esta actividad es solo para estudiantes y su profesor o profesora jefe, por lo que no es una instancia abierta a la participación de apoderados ni externos.

La jornada finalizará ambos días a las 12:45 hrs. Los apoderados podrán recibir a sus hijos e hijas en el exterior del colegio, tal como es habitual.

Los estudiantes deberán llegar desde sus casas con la vestimenta típica o la caracterización asignada para su presentación.

Les pedimos también paciencia y buena disposición en los estacionamientos, en los distintos espacios del colegio y en el momento de la salida. Queremos que esta sea una celebración alegre y respetuosa, en la que nuestros niños y niñas sean verdaderamente los protagonistas. Agradecemos de antemano su colaboración para que esta fiesta sea una experiencia significativa, segura y llena de orgullo por nuestras tradiciones.

Antes de finalizar, quisiera recordarles, tal como se señaló en el comunicado anterior que, en el marco de la celebración del Día de la Chilenidad, nuestros estudiantes de IV Medio bailarán su último pie de cueca como alumnos del Almenar, acompañados por su madre o padre. Para preparar este momento tan especial, los invitamos cordialmente a participar en la clase de cueca que se realizará mañana sábado 6 de septiembre, entre las 10:00 y 11:00 horas, dirigida por nuestra profesora Bernardita Fernández, quien los acompañará en el aprendizaje y práctica de los pasos de nuestro baile nacional. Este regalo que les hace el colegio representa una excelente oportunidad para ensayar juntos y dar forma a una presentación que, año a año, se ha transformado en uno de los hitos más esperados y significativos de nuestra celebración.

Me despido deseando a todos un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz Directora Colegio Almenar del Maipo